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1. СМИ о Таймыре 
 

Глава Таймыра Евгений Вершинин провел очередную расширенную планерку 
Глава Таймыра Евгений Вершинин провел расширенную планерку, где были подведены 

итоги прошедшего месяца и намечены планы до конца текущего года. О работе отчитались 
руководители структурных подразделений администраций района и города, федеральных и 
краевых силовых структур и ведомств. 

Об оперативной обстановке в городе и районе доложил заместитель главы района – 
начальник управления по делам ГО и ЧС администрации муниципального района Андрей 
Шопин. По его словам, за отчетный период на территории района чрезвычайных ситуаций не 
произошло, на водных объектах сельского поселения Хатанга зарегистрировано трое 
погибших, всего с начала года – 16 утонувших. В связи с большим ростом гибели людей 
Евгений Вершинин поручил до конца текущего года провести комиссию по чрезвычайным 
ситуациям с участием всех заинтересованных лиц в части обеспечения безопасности на 
воде. 

Главный врач Таймырской межрайонной больницы Владимир Фокин рассказал об 
эпидемиологической обстановке на Таймыре. Он отметил, что в прошлом месяце 
лабораторно выявлено два случая заболеваемости короновирусной инфекцией, общая 
обстановка заболеваемости острыми респираторными инфекциями (ОРВИ) стабильная. 

Начальник Отдела МВД России по Таймырскому району полковник полиции Виталий 
Цауня доложил присутствующим об оперативной обстановке на территории. Основным видом 
преступлений на сегодняшний день остается мошенничество в виде кражи денег со счетов 
граждан. «В прошлом году на аналогичную дату таких преступлений было зарегистрировано 
26, в этом году – уже 61 случай. Но благодаря совместной профилактической работе с 
банковскими организациями за последнюю неделю нам удалось пресечь попытки перевода 
денежных средств со счетов граждан мошенникам», - отметил полковник полиции и добавил, 
что также удалось снизить уровень бытовой преступности и совершения тяжких 
преступлений. Кроме того, по его словам, в три раза снизилась регистрация преступлений, 
совершенных несовершеннолетними. Особое внимание Виталий Викторович уделил росту 
преступлений, совершенных гражданами в состоянии алкогольного опьянения – на 56 % от 
общего числа случаев, что составляет более 150 эпизодов. 

В свою очередь глава Таймыра предложил до конца года обсудить организационные 
мероприятия и подготовить инициативы по ограничению продажи алкоголя, в частности 
пресечения фактов продажи алкогольной продукции в ночное время. 

«Таймыр» 
 

Фольклорные коллективы «Хэйро» и «Тогокон» выступили на выставке-форуме 
«Россия» в Москве 

Фольклорные коллективы «Хэйро» и «Тогокон» открыли обширную культурно-
развлекательную программу в одном из павильонов на Международной выставке-форуме 
«Россия». 

Народный ансамбль песни и танца народов севера «Хэйро» показал свое уникальное 
выступление, вдохновленное старинными обычаями и обрядами народов Таймыра. Через 
творчество артисты поделились частью своей культуры, которая была встречена гостями 
масштабного мероприятия с восторгом. 

Объединение таймырских песенников «Тогокон», название которого в переводе с 
эвенкийского означает «огонек», очаровало зрителей богатством звучания самобытной 
песенной культуры представителей народов Севера. 

Не меньший интерес вызвали работы мастера-костореза Николая Киргизова. Он 
рассказал о древнем искусстве резьбы по кости и научил всех желающих основам ремесла. 

Также для посетителей столичного мероприятия творческие коллективы Дудинки 
организовали игру на варгане, показ национальных костюмов народов севера и показали 
искусство горлового пения. 

«Таймырский телеграф» 
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2. СМИ о городе Дудинке 
 
Дудинские косторезы представили свое творчество на Международной выставке в 
Магадане 

Косторез городского Центра народного творчества Вячеслав Бети принял участие в IV 
Международном фестивале «Косторезное искусство народов мира», состоявшемся в городе 
Магадане в конце октября. На конкурс мастер представил более 20 работ. Среди них: серия 
портретов долганской поэтессы Огдо Аксеновой, ненецкой писательницы Любови Ненянг-
Комаровой, эвенкийского писателя Алитета Немнушкина, долганского художника Бориса 
Молчанова, выполненные из бивня мамонта и рога оленя на коже, а также сюжетные 
композиции, повествующие о традиционном укладе жизни и промыслах северян. 

Работы Вячеслава Бети, а также его коллег — косторезов городского Центра народного 
творчества Андрея Поротова и Вольдемара Ямкина вошли в каталог косторезных работ, 
который был выпущен к открытию фестиваля. Участниками фестиваля стали 150 мастеров из 
разных регионов России, Китая, Монголии, Киргизии, Казахстана и Беларуси. 

Всего на конкурсе было представлено более полутора тысячи произведений искусства из 
бивня мамонта, рога оленя, клыков саблезубого тигра, зубов бизона, лопаток верблюда, рогов 
лося и других материалов… 

 
3. СМИ о «городе Норильске» и предприятиях НПР 
 
В аэропорту Норильска из-за непогоды задержаны 6 авиарейсов 

В аэропорту "Алыкель" из-за метели в четверг, 9 ноября были задержаны 6 авиарейсов. 
Об этом рассказали в Западно-Сибирской транспортной прокуратуре.  
 Так, не улетели вовремя самолеты в Новосибирск, Санкт-Петербург, Минводы, Москву, 
Екатеринбург и Красноярск авиакомпаний "Сибирь" и "НордСтар". В аэропорту своего вылета 
ожидают больше 450 пассажиров. Часть рейсов, следующих в Норильск, была 
перенаправлена на запасные аэродромы. 

Причина задержек - в сильном боковом ветре. В Норильске установилась ветреная 
погода: порывы достигают 15-20 м/с, а местами 25 м/с, валит снег и сильно метет. Однако 
дорога в аэропорт открыта. Воздушная гавань работает по фактической погоде.  
 Транспортная прокуратура открыла горячую линию для тех, чьи права были нарушены : 
+7 (913) 921-70-00. 

Северный край 
 
«Не осваивать, а развивать»: на Таймыре обсудили новую политику взаимодействия с 
коренными народами 

«Норникель» разработал новую политику взаимодействия с коренными народами и 
обсудил ее с жителями поселков Таймыра и Ловозерского района Мурманской области, а 
также с представителями местных общин. Компания представила положение о реализации 
принципов по предотвращению, снижению и смягчению потенциального воздействия на 
коренные малочисленные народы. 

«Норникель» учтет замечания при подготовке итоговых версий документов и 
официально примет новые правила после одобрения советом директоров компании. 

«Эту политику после принятия советом директоров можно будет считать внутренним 
законом компании, обязательным для выполнения. Положениями политики смогут 
пользоваться и коренные народы Севера для выстраивания конструктивных отношений и 
ведения диалога с компанией и ее представителями», — сказал вице-президент «Норникеля» 
по федеральным и региональным программам Андрей Грачев. 

Впервые политику в отношении прав КМНС приняли в 2018 году, в 2021 году компания 
добавила в нее принцип свободного, предварительного и осознанного согласия (СПОС). 
Политика 2023 г. соответствует наиболее актуальным международным стандартам. 

«Каждая компания, которая приходит на территорию Арктики, должна не осваивать ее, а 
стараться участвовать в ее развитии. Важно научиться находить компромиссы и выстраивать 
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диалог с теми, кто живет на этой земле», — отметил вице-президент Ассоциации 
коренных малочисленных народов Севера, Сибири и Дальнего Востока РФ по правовым 
вопросам и депутат ЗС Сергей Сизоненко… 

newslab 
 

Сибирское отделение РАН изучит снижение воздействия серы на природу вокруг 
Норильска 

Экспедиция начнет замеры в 2024 году, сообщил вице-президент по экологии и 
промышленной безопасности "Норникеля" Станислав Селезнев 

Экспедиция по исследованию биоразнообразия Сибирского отделения Российской 
академии наук (СО РАН) изучит в Норильском промышленном районе снижение воздействия 
серы на природу после запуска первой промышленной линии по уменьшению выбросов 
диоксида серы. Об этом сообщил ТАСС вице-президент по экологии и промышленной 
безопасности "Норникеля" Станислав Селезнев. 

"Мы выбрасываем 1,8 млн тонн серы в год в среднем. Когда новый серный завод на 
Надеждинском комбинате выйдет на полную мощность к концу следующего года, то мы 
уменьшим количество выбросов в два раза. Естественно, что половина выбросов не будет 
воздействовать на близлежащие участки. Экспедиция начнет замеры уже в следующем году", 
- сказал Селезнев. 

Он уточнил, что влияние выбросов серы достаточно ограничено: в компании изучили 
наиболее частые направления ветров и расстояния, на которые сера распространяется. На 
карте видна длина этих полос и насыщенность… 

ТАСС 
 

4. СМИ о Красноярском крае и СФО 
 
В Красноярском крае работают 14,5 тысячи сотрудников полиции 

10 ноября работники и ветераны органов внутренних дел Российской Федерации 
отмечают свой профессиональный праздник. В Красноярском крае в полиции трудятся 14,5 
тысячи человек. Буквально днем и ночью они несут свою службу: охраняют покой граждан, 
борются с преступностью, занимаются профилактикой правонарушений, объясняют 
школьникам, что такое хорошо и что такое плохо. И делают еще десятки дел. 

Вы выбрали делом своей жизни благородную миссию – защищать людей, закон и 
общественный порядок. Это требует высоких моральных качеств, выдержки, самоотдачи, 
готовности к риску, — обращаются к сотрудникам и ветеранам органов внутренних дел в 
своем поздравлении губернатор Красноярского края Михаил Котюков и председатель 
Законодательного собрания Алексей Додатко. — Каждый год мы отмечаем вклад 
красноярской полиции в решение важных для региона задач, фиксируем снижение 
преступности по целому ряду позиций. Дорогие друзья! К вам обращаются за помощью в 
сложных и опасных ситуациях. От вашего профессионализма во многом зависит доверие 
общества к правоохранительной системе государства. Спасибо за добросовестную службу. 

НКК 
 

В Красноярском крае чаще умирают, чем рожают 
Красноярскстат подготовил доклад о социально-экономическом положении в регионе с 

начала 2023 года. Браков и разводов стало больше, а смертность все еще превышает 
рождаемость, хотя и снизилась. 

Согласно данным статистиков, численность постоянного населения края на 1 сентября 
2023 года составила 2 млн 844,2 тыс. человек. За 9 месяцев в регионе родилось 17 689 и 
умерло 23 533 человек. 

Таким образом, естественная убыль составила -5 844 человек. Для сравнения, за январь 
– сентябрь прошлого года убыль была больше: -8 947 человек. Тогда в крае родилось 17 690 
и умерло 26 637 человек. 
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Жениться в этом году стали немного чаще – зарегистрировано 13 704 браков 
против 12 571 в 2022-м. Но и разводов за год стало больше: 10 037 против 9 961. 

Также в документе приводятся данные о миграции населения. Как видно из таблицы, 
чаще всего жители края переезжают внутри региона. 

 ДЕЛА 
 

Количество занятых в секторе МСП выросло на 9% за 2023 в Красноярском крае 
Суммарный прирост занятых в малом и среднем предпринимательстве за текущий год 

составил практически 43 тыс. человек. Это один из самых высоких результатов по Сибири. 
За 2023 Красноярский край прибавил 8,7% в количестве тех, кто занят в секторе малого и 

среднего предпринимательства. В пересчете это значение равно 42 952 людям — такие 
цифры приводят в аналитической службе аудиторско-консалтинговой сети FinExpertiza на 
основе данных Минэкономразвития. 

Таким образом, на сентябрь 2023 в Красноярском крае 535 087 предпринимателей, 
занятых в малом и среднем бизнесе. 150 260 человек функционируют в статусе самозанятых. 

Прирост, зафиксированный в Красноярском крае — один из самых ощутимых по СФО. 
Масштабнее остальных регионов приросла республика Тыва: там увеличение достигло почти 
трети (29,8%). 

В Алтайском крае и республике Алтай этот показатель превысил 9%. В Кемеровской 
области значение идентично Красноярскому краю (8,7%), а вот самый минимальный прирост 
в Томской области — 6,8%. В сентябре 2023 в секторе малого и среднего 
предпринимательства Сибири было занято 3 093 107 человек. 

По данным, приведенным в исследовании FinExpertiza, на сентябрь 2023 в РФ 
зарегистрировано 30,5 млн человек. 

ДК 
 

5. СМИ о России 
 

Путин посетил штаб Южного военного округа в Ростове-на-Дону 
Президент России Владимир Путин после визита в Казахстан заехал в Ростов-на-дону, 

где посетил штаб Южного военного округа, заслушал доклады о ходе спецоперации и 
ознакомился с новыми образцами военной техники, сообщил пресс-секретарь глава 
государства Дмитрий Песков. 

 «Владимир Путин, завершив официальный визит в Астану, прилетел в Ростов, где 
посетил штаб Южного военного округа», — сказал он. 

Путина в штабе сопровождали министр обороны Сергей Шойгу, начальник Генштаба 
Валерий Герасимов и другие военачальники. 

Президент ознакомился с новыми образцами военной техники и заслушал доклады о 
ходе спецоперации, добавил Песков. 

Путин регулярно посещает штаб группировки войск, участвующих в спецоперации, 
проводит там совещания и встречается с командованием. Его последняя поездка в Ростов 
состоялась в середине октября. 

РИА Новости 
 

Медведев: ОПК вышел на обороты, невиданные со времен Великой Отечественной. По 
словам замглавы Совбеза, это случилось раньше, чем он рассчитывал  

Российский оборонно-промышленный комплекс вышел на невиданные с окончания 
Великой Отечественной войны обороты. Об этом в четверг, 9 ноября заявил 
зампредседателя Совета безопасности РФ Дмитрий Медведев, посетивший полигон Алабино 
в Московской области. 

«Возможности нашего оборонно-промышленного комплекса вышли на невиданный с 
момента окончания Великой Отечественной войны уровень. Надо признаться, скажем прямо, 
даже быстрее, чем я это предполагал», — подчеркнул Медведев. 
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В ходе поездки зампред Совбеза провел совещание с военнослужащими 337-го 
десантно-штурмового полка 104-й гвардейской десантно-штурмовой дивизии. Сегодня же экс-
президент РФ рассказал, что с начала года на контрактную службу в российскую армию 
приняты около 410 тысяч человек. По его словам, работа по привлечению контрактников идет 
неплохо, и будет продолжена в следующем году. Никакого оттока среди желающих подписать 
контракты не наблюдается, «даже наоборот», добавил Медведев. 

trud.ru 
 

Кремль: Россию победить на поле боя невозможно 
Россию победить на поле боя невозможно. Украина, США и все остальные страны давно 

должны были это понять, заявил пресс-секретарь президента Дмитрий Песков. 
Фрагмент интервью с официальным представителем Кремля опубликовал в своем 

telegram-канале автор и соведущий программы "Москва. Кремль. Путин" Павел Зарубин. 
В связи с чем решить все проблемные вопросы с Москвой можно только за столом 

переговоров. Это понимает Залужный. Зеленский же, как истинный наркоман, хочет идти до 
конца. 

Президент Украины пытается убедить Старый и Новый Свет в том, что победа ВСУ не за 
горами. Нужно предпринять еще один рывок и выгнать "оккупантов" из Незалежной. 

Правда, в сказки "отца сопротивления" верит лишь Урсула фон дер Ляйен. Остальные 
доверяют только фактам. 

Вести 
 

"Прямая линия" с Путиным и его пресс-конференция будут совмещены 
"Прямая линия" с Владимиром Путиным и его большая пресс-конференция будут 

совмещены и пройдут до конца этого года. Об этом во время общения с журналистами заявил 
Дмитрий Песков. 

"Будет совмещенный формат. Это будет в этом году", – сказал пресс-секретарь 
президента РФ. 

По словам Пескова, дата проведения мероприятия уже определена, Кремль о ней 
"своевременно сообщит". 

Вести 
 

Попова: заболеваемость COVID-19 в РФ за четыре недели выросла вдвое 
Число заболевших коронавирусом в России за последние четыре недели выросло в два 

раза, сообщила глава Роспотребнадзора Анна Попова. По ее словам, пик заболеваемости 
зависит от праздников, каникул и миграционных процессов. 

Как утверждает госпожа Попова, врачи не наблюдают тяжелого течения варианта 
коронавируса «пирола». «Хотя первые дни достаточно трудно протекают, потому что высокая 
температура, и, в общем-то, ощущение разбитости и сильного недомогания присутствует, 
головная боль сильная», – уточнила она в интервью Наиле Аскер-заде (цитата по ТАСС). 

Анна Попова напомнила, что вариант «пирола» циркулирует в мире уже несколько 
месяцев. В Москве и Санкт-Петербурге зарегистрировано 10 случаев заражения этим 
подвидом COVID-19. 

За прошлую неделю заболеваемость вирусом в России выросла на 31,7%. 8 ноября 
глава Роспотребнадзора признала, что в стране началась новая волна заболеваемости 
COVID-19. Центр имени Гамалеи еще в октябре заявил об утрате вакциной «Спутник V» 
защиты от коронавируса. Разрабатывается новый вариант препарата, в гражданский оборот 
он может поступить к марту 2024 года. 

Коммерсантъ 
 

Государственная Дума РФ. Одобрен новый порядок переселения из аварийного жилья 
Госдума приняла в первом чтении правительственный законопроект о внеочередном 

предоставлении квартиры по договору соцнайма — аренды от государства по символической 
цене около 20 руб. за кв. метр — малоимущим людям, единственное жилье которых стало 
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непригодным для жизни. Эту возможность получат как наниматели, чье неликвидное 
жилье также обеспечено по такому договору, так и собственники, если их единственную 
жилплощадь признали непригодной для жизни, ремонта или реконструкции. До оформления 
соцнайма людей переселят в дома маневренного фонда, которые предназначаются для 
временного проживания. 

Поправки не затронут жильцов тех домов, земельные участки из-под которых изъяли для 
госнужд. Если территории изымут под строительство дорог или комплексное развитие, тогда 
переселенцам дадут новое равноценное жилье. 

Законопроект разработали на основании позиции Конституционного суда. В апреле он 
указал на необходимость соблюдения прав малоимущих собственников непригодной для 
жизни недвижимости (постановление № 20-П). КС отметил, что они вправе рассчитывать на 
получение вне очереди другого жилья по договорам соцнайма. Суд также обратил внимание, 
что нуждаться в благоустроенном жилье может как малоимущий наниматель, так и 
малоимущий собственник. Законодателю предписали изменить статьи 32 и 57 Жилищного 
кодекса. 

 «Право.Ru» 
 

Глава Центробанка не исключает еще одного повышения ключевой ставки в 2023 году 
Глава Банка России Эльвира Набиуллина не исключает еще одного повышения 

ключевой ставки в 2023 году. Об этом она заявила, выступая на заседании в Госдуме. 
«Ставка может остаться на этом уровне в этом году, но может быть и еще одно повышение. 
Но потом по мере снижения инфляции мы говорим, что в следующем году мы начнем снижать 
ставку», – сказала она. Ранее ЦБ пояснял, что снижение годовой инфляции весной 2024 года 
будет происходить по мере увеличения сберегательной активности населения вследствие 
более высоких ставок. Совет директоров Банка России на заседании в октябре повысил 
ключевую ставку сразу на 2 процентных пункта, до 15% годовых, указав на значительное 
усиление текущего инфляционного давления. В октябре ЦБ также повысил прогноз по 
инфляции на 2023 год до 7–7,5% с 6–7% ранее. По оценкам регулятора, с учетом проводимой 
денежно-кредитной политики годовая инфляция снизится до 4–4,5% в 2024 году и будет 
находиться вблизи 4% в дальнейшем. 

 ТАСС 
 

Больше чем 1,2 млн мужчин в России запретили выезд за границу из-за долгов по 
алиментам 

Более 1,2 млн россиян запретили выезд за границу из-за долгов по алиментам за девять 
месяцев 2023 года. 

«На начало октября, по данным приставов, неоконченными оставались 755,9 тыс. 
исполнительных производств о взыскании алиментов. Это на 19,9 тыс. исполнительных 
производств меньше по сравнению с аналогичным периодом прошлого года», — сообщают 
«Известия» со ссылкой на пресс-службу Федеральной службы судебных приставов. 

Известно, что всего за три квартала приставы взыскали алиментов на 44,4 млрд рублей, 
что на 11 млрд рублей больше по сравнению с аналогичным периодом прошлого года. 

В ФССП также добавили, что доля исполнительных производств, в рамках которых 
реализуются права на получение алиментов, за девять месяцев 2023-го превысила 88,5%. 

НИА-Красноярск 
 

6. Разное 
 
Экономика, глупцы!  

Приготовьтесь, сейчас будет обидное (для некоторых). Российская экономика в третьем 
квартале выросла на 5,1%. И всё это под крики инфоцыган и эконоституток «Высокая ставка! 
Мы все умрём! ЦБ убивает экономику!». 
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Эльвира Сахипзадовна душила экономику, душила-душила, душила-душила, 
а та взяла и выросла на 5,1% в годовом исчислении. «Вопреки», как СССР в Великой 
Отечественной. Мы все знаем эти сказки. 

Теперь главная задача – не позволить инфляции сожрать этот рост (собственно, для 
этого ставку и повысили). 

Ещё Центробанк продолжил закупать золото и побил рекорд по объёму физического 
золота в запасах. Раньше рекорд был 2332 тонны, теперь – 2360 тонн. 

Тем временем «Блумберг» плачется, что российский «серый флот» нефтяных танкеров 
уже насчитывает 170 штук (по моим прикидкам 220, но ладно). И благодаря этому Россия 
торгует нефтью существенно выше «установленного потолка в 60 долларов». 

Это, конечно, хорошо. Но на самом деле не главное. Главное, что весь этот флот 
страхуется не у британцев. 

То есть веками британцы из «Ллойд» держали монополию на страхование морских 
перевозок. А теперь русские разработали свой механизм и страхуют себя сами. 

И всё, как пела жена иноагента-геронтофила, фарш невозможно провернуть назад. 
Санкционная война может закончиться, а страховаться наши и дальше будут самостоятельно 
– механизм уже создан. 

Вот так легко и ненавязчиво британцы отстрелили себе одну из любимых ног, на которой 
держалось их благополучие. Ну и чуть физических показателей, сейчас без них никуда. 

По западным же публикациям, Россия в год производит более 2,5 миллионов 
артиллерийских снарядов. Что в несколько раз больше, чем совокупное производство в США 
и ЕС. С танками аналогичная картина – Россия производит их больше, чем все остальные 
страны мира, вместе взятые. 

Для контраста. Белый Дом заявил, что деньги для поддержки украины практически 
закончились. 

Зеленский записывает истеричные ролики «Дайте денег! Не хотите давать просто так, 
дайте в кредит! Мы всё равно его не вернём!». 

Впрочем, эти ролики смотрят только такие как я, для поржать с наркомана. 
Руина – экономики нет, денег нет, производства нет (даже сельского хозяйства уже тоже 

нет). Может только попрошайничать. 
Вот серьёзно, не понимаю, как можно хотеть быть «украинцем» и ещё этим «пышатыся». 

Грязный вонючий бомж, кричащий «я надлюдына». Тотальная деградация личности. 
Нищеброды, голодранцы, попрошайки – такова истинная природа «одвичного 

лыцарства». Фу, позорище. Не будьте, как Руина! 
«Весь цивилизованный мир» (то есть США и ЕС) в заднице. Высокая инфляция, падение 

промпроизводства, безработица, бегство производства в Юго-восточную Азию, растущее 
технологическое отставание, старение населения, огромный дефицит бюджета. 

И Россия «под санкциями», показывающая экономический рост, а также постоянно 
запускающая новые технологические проекты – от реакторов до самолётов. Знаете, чего не 
хватает для полноты картины? Чтобы Путин на недельку в тайгу на рыбалку уехал. 

Конт 
7. Курс валют 

 
По данным ЦБ РФ курс валют с 10.11.2023 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 91,93 ▼ 0, 27 

EUR 98,41 ▼ 0, 03 
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8. Прогноз погоды 
 

По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
 

 
 
 


